

Im Namen von Swiss Table Tennis begrüsse ich Sie herzlich zur 88. Schweizermeisterschaft Elite und zu den Finalspielen der Handisport-Meisterschaft.

Ich möchte dem Verein Crissier mit seinem Präsidenten Patrick Chenaux für die Organisation dieser Wettkämpfe danken. Auch seinem Vorstand, seinen ehrenamtlichen Mitarbeitern und allen, die sich in irgendeiner Weise am reibungslosen Ablauf dieses Wochenendes beteiligen, gebührt ein grosses Dankeschön.

Crissier ist ein dynamischer Verein, der seit mehr als 50 Jahren mehrere Veranstaltungen von nationaler Bedeutung organisierte, beispielsweise die Schweizermeisterschaft Elite im Jahr 2001, die Schweizermeisterschaft für Menschen mit Behinderung im Jahr 2005, aber auch verschiedene weitere regionale Meisterschaften. Der CTT Crissier stellte zwischen 2003 und 2007 auch eine Damenmannschaft in der NLA auf und zählt heute mehrere Mannschaften im AVVF von der 1. bis zur 4. Liga (Nachwuchs, Elite und Senioren). Ich bin überzeugt, dass der Verein mit dieser umfassenden Erfahrung für die Organisation der 88. Schweizermeisterschaft Elite den Erwartungen einer solchen Veranstaltung gerecht wird.

Mein Dank richtet sich auch an die Behörden, welche die ganze Infrastruktur zur Verfügung stellen, damit diese für unseren Sport wichtige Veranstaltung reibungslos stattfinden kann. Auch den verschiedenen Sponsoren sei herzlich für ihre stete Unterstützung der Sportvereine gedankt.

Den heute anwesenden Tischtennisspielern wünsche ich ein tolles, zweifellos fair ausgetragenes Turnier, das uns qualitativ hochstehende, hart umkämpfte Spiele bieten wird. Wir freuen uns auf eine reichhaltige Show, vielen Dank dafür.

Abschliessend wünsche ich Ihnen allen ein schönes Wochenende, an dem die Covid-Massnahmen selbstverständlich strikte eingehalten werden.

Sportliche Grüsse

***Pascal Giroud
Präsident***

